



VAYA IRONÍA: tanto el **INE** como el **Tribunal Electoral** dieron machetazo a chachalaca de espadas. Es decir: aquello de lo que se quejaba **Andrés Manuel López Obrador** cuando era opositor, ahora lo hace desde el poder: aprovecharse indebidamente de su posición para influir electoralmente en la sociedad.

Y JUSTO ESO fue lo que sancionaron las autoridades en sus resoluciones, emitidas por separado pero en sentido coincidente: el Presidente debe abstenerse de seguir usando el púlpito mañanero para promover a **Morena** y sus corcholatas; y también para atacar a quienes podrían ser sus contrincantes electorales.

AMBAS resoluciones seguramente causarán molestia en **Palacio Nacional**, pero dada la inclinación que ha manifestado el nuevo **INE** hacia la **4T**, ni modo que el Presidente salga a acusarles de estar al servicio del conservadurismo. Bueeno, sí es posible, pero no sería muy lógico que digamos.

PROBABLEMENTE la más triste con esto será **Xóchitl Gálvez**, pues López Obrador, en su afán por atacarla, se había convertido en el mejor propagandista de la senadora hidalguense.

ÚLTIMA LLAMADA para evitar la fractura en la naranja mecánica. El **Consejo Nacional de Movimiento Ciudadano** tendrá hoy su asamblea sin la presencia del gobernador **Enrique Alfaro** ni del líder naranja en el Senado, **Clemente Castañeda**, ambos de **Jalisco**, el principal bastión emecista a nivel nacional.

DICEN que hay que estar atentos a la postura que fijará la senadora **Verónica Delgadillo**, presidenta del **Consejo Nacional** y también integrante primordial del grupo alfarista. Si no hay cambio de señales, se sumará a la posición que ha fustigado al dirigente nacional, **Dante Delgado**, por aislar al partido, privilegiar la estrategia de comunicación por encima de la política y pretender controlar a los bloques estatales desde la **CDMX**.

LA REUNIÓN de hoy es importante, pues en ella se dará la decisión de ir o no en alianza a los comicios del próximo año. Alfaro ya le abrió la puerta a la posibilidad de participar en una eventual coalición, pero Dante no se mueve ni un centímetro de su postura de que el partido vaya solo a la contienda. Se va a poner bueno.

POR SI alguien tenía dudas, el **Poder Judicial de Veracruz** volvió a exhibir cómo el gobernador **Cuitláhuac García** utiliza el aparato de justicia como garrote. Anoche se ordenó que saliera de prisión la jueza **Angélica Sánchez Hernández**, a la que el morenista quiere tener en una celda.

SI BIEN la resolución fue para concederle la prisión domiciliaria en lugar de que pueda llevar su proceso en libertad, la resolución al menos corrige una parte del abuso del mandatario veracruzano, que ha hecho de la cárcel su casa para huéspedes incómodos.

